

Biographie

Mestre i Vergés Jordi

Jordi Mestre Vergés, né à Gérone en 1953, est un photographe Espagnol spécialisé dans la restauration graphique.

Dans une interview, il a raconté qu'à 14 ans, il a découvert qu'il voulait être photographe. « Un camarade de classe m'a invité à l'accompagner pour développer des photos au laboratoire de l'Association Photo et Motion Picture (AFIC) de Girona, » ... « Je me souviens encore de ces bouteilles. C'était magique, de la pure poésie, j'étais comme un junkie et je suis toujours accro. La première chose que j'ai faite a été d'étudier la chimie et de travailler les après-midis dans un laboratoire pour faire des photos de mariage le week-end.

Après des études supérieures en sciences chimiques, Jordi Mestre s'oriente vers la photographie en autodidacte.

Biography

Mestre i Vergés Jordi

Jordi Mestre Verges, born in Gerona in 1953, is a Spanish photographer who specialises in graphic restoration.

He stated in an interview that at the age of 14 he discovered that he wanted to be a photographer. 'A friend from my class invited me to go with him to develop some photos at the laboratories of the 'Association Photo et Motion Picture' (AFIC) in Gerona'...

'I can still remember the bottles. It was magic, pure poetry, I was like a junkie and I'm still addicted. The first thing I did was to study chemistry and work afternoons in a laboratory and take wedding photos at weekends'.

After completing his degree in chemistry, he decided to pursue a self-taught career in photography.